

DIE GENEVA INTERNATIONAL MOTOR SHOW QATAR FINDET VOM 5. BIS 14. OKTOBER 2023 STATT

Genf / Doha, 11. Oktober 2022

Das Organisationskomitee der Geneva International Motor Show (GIMS) und Qatar Tourism haben heute bekannt gegeben, dass die erste Ausgabe der GIMS Qatar vom 5. bis 14. Oktober 2023 durchgeführt wird. Zeitgleich mit der Veranstaltung findet der FORMULA 1 QATAR GRAND PRIX 2023 am 8. Oktober 2023 in Doha statt.

Die GIMS Qatar 2023 findet vom 5. bis 14. Oktober im Doha Exhibition and Convention Centre (DECC) und an anderen prominenten Veranstaltungsorten statt und wird jedem Autoliebhaber unvergessliche und einzigartige Erlebnisse bieten. Die GIMS Qatar ist als zukunftsweisende Automobilausstellung konzipiert worden, die die wichtigsten Akteure der weltweiten Automobilindustrie in einem höchst immersiven Raum zusammenbringt. Dieses Automobil-Festival wird durch die zeitgleiche Austragung vom FORMEL 1 QATAR GRAND PRIX 2023 in Doha am 8. Oktober noch bereichert.

Das neu geschaffene Automobil-Festival präsentiert Weltpremieren von Fahrzeugmodellen, Design, Innovation und Automobiltechnologie und umfasst verschiedenste Testfahrten, unter anderem auf dem Lusail International Circuit. Eine Vorschau auf die mit Spannung erwartete Ausstellung des Qatar Auto Museum mit einer der weltweit bemerkenswertesten Sammlungen von Automobilen, von Supercars und limitierten Auflagen bis hin zu Rennwagen und Oldtimern, vervollständigt das Programm.

Der Vorsitzende von Qatar Tourism und Qatar Airways Group Chief Executive, Seine Exzellenz Akbar Al Baker, erklärt: "Unsere Qatar Tourism Strategy 2030 zielt darauf ab, Katar als ein weltweit führendes Reiseziel zu positionieren, das seinen Gästen unvergessliche Erlebnisse bietet. Wir freuen uns, Automobilliebhabern aus der ganzen Welt die einmalige Gelegenheit zu geben, die prestigeträchtige GIMS Qatar und den FIA Formel 1 Grand Prix zu erleben. Sie werden helfen, die lokale und globale Automobilkultur voranzutreiben und die nächste Generation von Innovatoren, Designern, Ingenieuren, Sammlern und politischen Entscheidungsträgern durch ihre gemeinsame Leidenschaft für Autos inspirieren."

Sandro Mesquita, CEO der Geneva International Motor Show, ergänzt: "Das Datum für unsere Veranstaltung in Doha steht nun fest und wir freuen uns darauf, die erste Veranstaltung der GIMS Qatar zu organisieren. Diese Plattform positioniert sich als die neue Top-Automobilausstellung im Nahen Osten, nicht zuletzt, weil sie zeitgleich mit dem prestigeträchtigen FIA Grand Prix der Formel 1 in Doha stattfindet. In Katar findet mehr als eine Woche lang ein Festival der weltweiten











Automobilveranstaltungen statt. Aussteller, Medien und Fans können sich auf die mit Spannung erwartete GIMS Qatar im Jahr 2023 freuen."

Hinweis an die Redaktion: Weitere Einzelheiten zum Programm der GIMS Qatar werden Ihnen zur gegebenen Zeit bekannt gegeben.

Medienkontakt GIMS: media@gims.swiss

Medienkontakt Qatar Tourism: pressoffice@visitqatar.qa

Über die Geneva International Motor Show (GIMS)

Die Geneva International Motor Show ist seit 1905 ein Sprungbrett für die Zukunft der Mobilität. Der GIMS gilt als die wichtigste Automesse in Europa und als eine der prestigeträchtigsten und einflussreichsten der Welt. Mit der Lancierung des GIMS Qatar erweitert die Geneva International Motor Show seine Veranstaltung um einen neuen Veranstaltungsort, nämlich Doha. Organisator und Rechteinhaber des GIMS ist die in Genf ansässige Stiftung "Comité permanent du Salon international de l'automobile de Genève".

Über Qatar Tourism

Qatar Tourism ist die offizielle Regierungsbehörde, die für die Entwicklung und Förderung des Tourismus in Katar zuständig ist und das exponentielle Wachstum des Sektors unterstützt. Katar ist ein Reiseziel, in dem Menschen aus aller Welt zusammenkommen, um ein einzigartiges Angebot in den Bereichen Kunst, Kultur, Sport und Abenteuer zu erleben, das sich an Familien und Geschäftsreisende richtet und auf exzellenten Service ausgerichtet ist. Qatar Tourism ist bestrebt, die gesamte touristische Wertschöpfungskette zu unterstützen, die Nachfrage lokaler und internationaler Besucher zu steigern, Investitionen aus dem Ausland anzuziehen und einen Multiplikatoreffekt in der heimischen Wirtschaft zu erzielen. Die Qatar Tourism Strategy 2030 setzt das ehrgeizige Ziel, bis 2030 mehr als sechs Millionen internationale Besucher pro Jahr anzuziehen und Katar zum am schnellsten wachsenden Reiseziel im Nahen Osten zu machen.









